

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第20号  
令和2年8月20日  
文責：校長 大江律子

## 元気にチャレンジ！2学期スタート

2週間の夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。この夏休みに事故やけがもなく、子どもたちが過ごせたことが何よりです。保護者の皆さまのご協力のおかげです。

職員一同、始業式に元気な子どもたちに会えることをとても楽しみにしていました。10月には運動会もあります。今学期も笑顔いっぱい元気いっぱいの龍野小学校になるように、「元気にチャレンジ」する子どもたちを育てていきたいと考えています。

2学期龍野小学校では、特に「4つのあ」に取り組んでいきます。

1つ目の「あ」は、「あいさつ」です。あいさつは、自分から先に先取りあいさつで、笑顔であいさつができる龍野っ子を目指していきます。

2つ目の「あ」は、「あんぜん」です。「登校班での登下校」や、1学期あまりできなかった「廊下は、右側を静かに歩く」ことに取り組んでいきます。2学期も、安全には特に力を入れていきます。

3つ目の「あ」は、「あとしまつ」です。1学期からがんばっている「無言掃除」や「スリッパ並べ」「靴の入れ方」など、次に使う人のことを考えて取り組んでいきます。

4つ目の「あ」は、「ありがとう」です。子どもたちは、多くの人に守られ、支えられて生活しています。「ありがとう」は人間関係を円滑にする魔法の言葉です。「ありがとう」が響く龍野小にしています。

龍野小の合い言葉、「笑顔」「元気」「感謝」「安全」な龍野小にするために、1学期から頑張っている「話をしっかり聞くこと」と4つの「あ」に取り組んでいきます。

子どもたちを育てるために大切なことは、「学校」「家庭」「地域」が一体となって取り組むことです。4つの「あ」は、是非ご家庭でもお声かけをお願いします。

2学期も「チーム龍野小」として、全力で取り組んでいきます。

### 「子ども110番の家」 お世話になっています。

7月に龍野地区社会福祉協議会北川会長と市下地域コーディネーターと、「子ども110番の家」ののぼりを立てていただくようお願いしてまわりました。龍野小校区は、「子ども110番の家」の看板だけではなく、龍野校区で作られた看板やのぼりと子どもたちを守る取組をされています。校区に「110番の家」があることで、この地区は、安全意識が高いという黙示録にもなります。北川会長、市下地域コーディネーター、そして「110番の家」を引き受けていただいている地域の皆さま、本当にありがとうございます。

今後とも、ご協力よろしく申し上げます。



### 熱中症対策に万全を尽くします！

今日からの2学期、コロナ対策とともに熱中症対策も万全を尽くしていきます。

学校では、熱中症対策として

- ・マスク着用では、授業中、暑い時や学習内容によっては町PTA
  - ・外では十分な距離をとるとマスク着用をしなくてもよい
  - ・昼休みなど水分補給の呼びかけをする
  - ・熱中症指数計で「危険」がでたら、外での活動中止
  - ・水分補給をこまめに呼びかける
  - ・登下校では日傘（雨傘）を使用してもよい
- など、できるだけのことには取り組んでいきます。

熱中症予防で大切なことは、「十分に睡眠をとること」です。休み中に、生活リズムが崩れている子どもたちもいると思います。ご家庭では、早寝・早起き・朝ご飯など、基本的な生活習慣ができるようご指導ください。

また、朝の検温も引き続きよろしく申し上げます。

